Сценарий Кельтский праздник Хэллуин
Цели: дать учащимся знания страноведческого характера; активизировать их интерес к изучению английского языка; способствовать расширению культурного кругозора.
Ведущий 1: Hello, boys and girls. As you know Hallowe’en is a holiday for children. They celebrate Hallowe’en on the 31st of October. 
Ведущий2: Здравствуйте, ребята. Сегодня мы собрались вместе, чтобы поговорить об английском празднике - Хэллоуине. Хэллоуин - один из древнейших праздников в мире, отмечается 31 октября.

Ведущий 1: В древние времена англичане назывались кельтами, и их календарь делил год на две части - тёмную, которая начиналась в конце октября - и светлую, которая начиналась в марте. 

Ведущий2: Смена частей года, как и месяцев, происходила с наступлением полнолуния. Вместе с наступлением тёмной части года кельты праздновали новый год, который и получил название – Хеллоуин. Он стал одним из основных английских народных праздников.
Учитель: Ребята, в какое время года отмечается Хэллуин?

Ведущий1: Now we’ll listen to the poem «Autumn» 
	Look! The nights are getting longer,

And the days becoming short,

And the wind is blowing stronger,

And it’s no longer hot.

	Look! The leaves are falling down, 

And are covering the earth,

Birds are leaving northern towns,

And it’s cold in the north.

	Get your skates and ski boards ready,

It’s not difficult to do,

Hurry up and help your Daddy!

Winter is awaiting you.


Учитель: Ребята, как вы поняли стихотворение? Какие изменения в природе происходят осенью?
Ведущий 1: On Hallowe’en children have Hallowe’en parties and dress up witches, ghosts, skeletons. Jack-o’lanterns, black cats. They walk from house to house and ask “Trick or treat?” 
Ведущий2: На Хэллуин дети наряжаются в различные костюмы, чтобы испугать нечистые силы. Они ходят по домам и говорят «Шутка или угощение». Если хозяева говорят «Угощение», то дают сладости, конфеты, если шутка, то дети могут пошутить. Например, неожиданно облить водой.
Сценка «Hallowe’en is coming»
(На сцене – группа учащихся в костюмах – медведя, пирата.)
P1: Hallowe’en is coming.
What will you wear?
P2: I will wear a blanket
And be a brown bear.
P1: Hallowe’en is coming.
Who will you meet?
P2: I will meet a princess
Skipping down the street.
P1: Hallowe’en is coming.
What will you do?
P3: I will go trick-or-treating.
How about you?
P1: Hallowe’en is coming.
What will you be?
P3: I will be a pirate
On the deep blue sea.
P1: Hallowe’en is coming.
What will you see?
P4: I will see a Jack-o’-Lantern
Winking at me.
P1: Hallowe’en is coming.
What will you be?
P4: It’s a secret,
So, wait and see! 
Ведущий 1: On Hallowe’en children make lanterns out of pumpkins. Orange and black colours are the symbols of this day. 
Ведущий 2:  На праздник Хэллуин дети делают фонари из тыкв. Желтый и черный цвет – символы этого дня.
Учитель: Now we will watch the cartoon about the Hallowe’en. You should be very careful and try to understand.
ПРОСМОТР МУЛЬТФИЛЬМА “DONALD DUCK TRICK OR TREAT”
Учитель: Now let’s play
    Конкурсы:

1) Конкурс «Собери страшилку»
T: I need 6 children. We’ll have 2 teams. Each team will get a set of small sheets of paper. On each paper there is a part of a sentence. You have to join them and to get a text. 
Предложения текста разрезаются на части. Ребята должны составить (скомбинировать) текст. 
Example:  The 31st of October  is the Hallowe’en. Ghosts, witches, goblins, skeletons, black cats and jack-o-lantern are the symbols of this holiday. The children put on costumes and go around the streets asking for sweets.
2) Конкурс «Нарисуй на шарике»

Учитель: Now I need 2 children. I will give you 2 balls. Your task is to draw a face of jack-o-lantern with closed eyes. When music stops you should finish. (музыка)

Ребята рисуют мордашки с закрытыми глазами. 
3) Конкурс «Вытащи конфету»

T: I need 3 persons. Your task will be to catch a sweet from the plate. 

Ребята должны вытащить лежащие на тарелке конфеты без помощи рук.
4) Викторина
(За каждый правильный ответ учащиеся получают сладкий приз)

1.
Когда отмечается Хэллоуин?

2.
На какие две части делился год по кельтскому календарю?

3.
Почему на Хэллоуин дети надевают костюмы? 

4.
Что такое trick-or-treat?

5.
Какие цвета являются символами Хэллоуина?

6.
Из чего делают фонари на Хэллоуин?

7.
На какой русский праздник похож Хэллоуин?
Учитель: Now let’s sing the song.

“The more we are together.”
I. Заключительная часть

T: Thank you for Hallowe’en party! I think you’ll remember this holiday.
